

Bonjour,

Au niveau de l'AMEB, nous tirons la sonnette d'alarme depuis de nombreux mois concernant l'évolution de l'agriculture et de l'agro-alimentaire en Bretagne. C'était le thème de notre Assemblée Générale cette année à St Brieuc.

Le rassemblement du 2 août, suivi par la mobilisation générale de tous les acteurs, les bonnets rouges,

démontrent que nous sommes dans le **VRAI**.

L'écotaxe est la goutte d'eau qui a fait déborder le vase. Nous demandons sa disparition.

Nous sommes dans le **VRAI**.

Nous demandons que soit mis fin aux distorsions de concurrence qui écrasent notre région.

Nous sommes dans le **VRAI**.

Nous exigeons la simplification administrative.

Nous sommes dans le **VRAI**.

Depuis plusieurs mois, nous constatons que la mobilisation monte en puissance, parce que nous sommes dans le **VRAI**.

Rassemblons-nous encore plus nombreux le 30 novembre à Carhaix.

Ce sera la journée des besogneux, des entrepreneurs, des paysans, des artisans, des pêcheurs, des salariés, des ouvriers.

Ce sera la journée des familles, des parents, des enfants,

pour dire, tous ensemble, que nous sommes dans le **VRAI** pour affirmer notre détermination à vivre au pays et que les gens qui vivent, décident, travaillent en Bretagne, sont décidés à ne pas se laisser faucher par le vent de la stupidité technocratique et le creux des discours politiques sans lendemain concret.

Cordialement

François PALUT

Président de l'AMEB